

Oldtimer-Ausfahrt bei der Lebenshilfe

Zum dreißigjährigen Jubiläum des OCCCL (Oldtimer & Creativ-Car-Club Leoben), haben sich Wilhelm Angerer und Thomas Fischer etwas Besonderes einfallen lassen: Am 07.10.2016 kamen neun Fahrzeuge des Oldtimer-Clubs zur Lebenshilfe nach Donawitz, um den dort Betreuten eine kleine Freude zu bereiten.

Am Programm stand die Mitfahrt in unseren Oldtimern, eine Gelegenheit, die wohl nicht alltäglich ist. Die Fahrt ging von Donawitz über Proleb, St. Dionysen und über Niklasdorf wieder zurück zur Lebenshilfe. Während der Fahrt wurde ausgiebig geplaudert, dabei verrieten unsere Gäste, dass sie schön öfters bei Oldtimerausfahrten zugehört hatten, und an diesem Tag ein großer Traum in Erfüllung gegangen ist.

Am Ende der Ausfahrt strahlten alle Beteiligten vor Freude, es gibt doch nichts Schöneres, als einem Mitmenschen Freude zu bereiten und ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Sicher ist, dass dieser Tag eine schöne Erinnerung für alle Beteiligten bleiben wird.

Den Mitgliedern des Oldtimer & Creativ-Car-Club Leoben ist es ein besonderes Anliegen dieses besondere Hobby der Allgemeinheit näher zu bringen, denn einen Oldtimer zu erhalten hat nichts mit Investment oder Wertanlage zu tun, vielmehr geht es dabei um die Freude an der Erhaltung und Präsentation von Kulturgut. Wer erfreut sich nicht am Wiedersehen mit seinem ersten Auto oder dem Jugendtraum auf 4 Rädern?

Die strahlenden Augen bei der Lebenshilfe Leoben waren wohl das schönste, was sich ein Club zu seinem Jubiläum wünschen kann. Der besondere Dank gilt Ferenc Ullmann, dem Geschäftsführer der Lebenshilfe Leoben, und den Teilnehmern vom OCCCL, sowie unseren besonderen Fahrgästen.

Text: Thomas Fischer

BEZIRK LOBEN

KLEINE ZEITUNG
DIENSTAG, 11. OKTOBER 2016

LEUTE

1. Neun historische Fahrzeuge brachten viele Augen zum Glänzen

Zum dreißigjährigen Jubiläum des **Oldtimer & Creativ-Car-Clubs Leoben (OCCCL)** haben sich **Wilhelm Angerer** und **Thomas Fischer** etwas Besonderes einfallen lassen: Neun Fahrzeuge des Clubs kamen zur **Lebenshilfe Leoben** nach Donawitz, um den dort Betreuten eine Freude zu bereiten. Am Programm stand die Mitfahrt in diesen Oldtimern. **Ferenc Ullmann**, Geschäftsführer der Lebenshilfe Leoben, half bei der Umsetzung des Ausflugs.



Die Vertreter des OCCCL besuchten mit ihren Oldtimern die Klienten der Lebenshilfe Leoben

KK

Oldtimer bei der Lebenshilfe Leoben

Zum dreißigjährigen Jubiläum des OCCCL (Oldtimer & Creativ-Car-Club Leoben) haben sich Wilhelm Angerer und Thomas Fischer etwas Besonderes einfallen lassen: Mit neun Fahrzeugen des Oldtimer-Clubs unternahmen sie mit Klienten der Lebenshilfe Leoben und deren Betreuern eine Ausfahrt von Leoben-Donawitz über Proleb, St. Dionysen und über Niklasdorf wieder zurück zur Lebenshilfe. Während der Fahrt wurde ausgiebig geplaudert, dabei verriet den Gästen, dass sie schon öfters bei Oldtimerausfahrten zugesehen hatten und ihnen mit dieser Oldtimer-Ausfahrt ein großer Traum in Erfüllung gegangen ist. Dieser Tag wird allen in schöner Erinnerung bleiben. Die strahlenden Augen bei der Lebenshilfe Leoben waren wohl das Schönste, was sich ein Club zu seinem Jubiläum wünschen kann.



(Stadtmagazin Leoben, November 2016)



